
Rapport moral 

 

C’est à moi, Anne-Laure Capelli, que reviens l’honneur d’ouvrir cette nouvelle AG. 

Autre défi après cette première année à la tête de HJS en coprésidence avec Jean-Christophe Savoie 

et Laurent Margreither. Seule solution trouvée pour prendre la suite de Rodolphe Bouton. 

Et nous n’étions pas trop de 3 pour poursuivre le travail accompli par notre ancien président. 

 

D’autant plus que nous n’avons pas été gâtés par la météo cet hiver.  

Peu de neige, une saison plutôt raccourcie mais malgré ce climat compliqué, nous avons quand 

même pu organiser notre course principale : les Belles Combes ! 

Et une autre qui s’est avérée exceptionnelle : le SAMSE aux Tuffes. Aucune course n’était prévue 

dans les autres massifs, 700 coureurs sur 2 jours chez nous, une aubaine ! 

Une fois de plus, on a pu compter sur le dynamisme de nos bénévoles qui ont su être présents sur 2 

week-ends consécutifs. En même temps, ces organisations reposent sur peu de personne dont nos 

Anciens du club ou des villages. 

On sait que chacun a des vies et des emplois du temps bien remplis mais la vie du club dépend de 

l’aide de chacun. 

A titre d’exemple, aux vacances de février, la commission alpine n’a pas pu assurer la tenue de la 

buvette lors de la descente aux flambeaux à La Serra faute de bénévoles. 

Pourtant l’alpin représente désormais plus d’un tiers de nos adhérents, et est encore en 

augmentation. 

 

 

Le club n’est pas épargné non plus par le contexte économique. 

On notera une forte baisse des subventions des collectivités 

On a la chance d’avoir un entraineur Youri Schmitt mais il n’y a plus d’aide pour financer son 

emploi.  

J’en profite pour présenter Vincent Gros en service civique pour 8 mois au club. Il sera avec nous 

jusqu’au printemps pour encadrer les jeunes. 

A cela s’ajoute au niveau matériel, une augmentation des frais liés au vieillissement du bus, qu’on 

essaie de changer depuis un plus d’un an. Il est en commande donc nous avons déjà payé un 

accompte mais tarde à être livré. 

Au niveau financier, on a eu décalage de factures sur cet exercice (stage de Bellecin). 

 

Heureusement, nos partenaires sont toujours là pour nous soutenir. On ne les remerciera jamais 

assez de repartir avec nous pour 3 ans. Idem pour nos sections de village qui soutiennent le club et 

les familles en prenant en charge une partie de vos stages.  

 

Vous sentez bien que la gestion financière devient compliquée. 

Julien Gros, notre trésorier, va vous expliquer ça en détail dans un instant. 

Nous sommes donc en réflexion pour trouver d’autres financements pour continuer à appliquer 

notre devise : « proposer à tous de pratiquer le ski à moindre coût ». 

En gardant cet objectif de minimiser le coût, on atteint le limite du modèle. 

Quels leviers s’offrent alors à nous  ? 

Nous espérons en débattre avec vous tout à l’heure. 

 

Évidemment vous pourrez toujours compter sur nous, sur notre énergie pour continuer à faire 

avancer le club. On va trouver des solutions pour faire perdurer le ski sur notre territoire. 

On est heureux de voir déjà une quarantaine d’enfants le samedi aux entraînements alors qu’il n’y a 

encore pas de neige. 

On est aussi heureux d’annoncer la reconduite d’un événement qui nous tient à cœur : le Biathlison.  



A cela s’ajoute la tenue des concours organisés par nos sections de village dans des versions plus 

ludiques pour nos jeunes. 

 

Le CA tient à remercier ses jeunes pour leur dynamisme :  

- Antoine Millet rédacteur de la newsletter du club (absent à Davos) et community manager de nos 

réseaux sociaux et qui encadre régulièrement les sorties 

- Claire Moyse qui met en valeurs nos couleurs dans la team Nordic experience 

- Tous ceux qui sont venus nous aider aux portes ouvertes et au forum des associations.  

 

 

 


